

# Pierde NL magistratura en Sala Regional de TEPJF

MIRNA RAMOS

MONTERREY.- El Gobernador de Nuevo León, Samuel García, buscó imponer a sus favoritos en la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF), pero le ganó el “factor Coahuila”.

La administración emecista distribuyó acordeones en los que se favorecía a Ernesto Camacho Ochoa, quien buscaba mantenerse como

magistrado; a Claudia Patricia de la Garza Ramos, presidenta del Tribunal Electoral Estatal (TEE), y María Guadalupe Vázquez, funcionaria de la Sala Regional que también era apoyada por Morena.

Con cabecera en Monterrey, la Sala Regional atiende juicios electorales de Nuevo León, Tamaulipas, Coahuila, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes y Guanajuato.

Los tres favoritos de García fueron por mucho los me-

yor posicionados en Nuevo León –donde se instalaron 3 mil 570 casillas–, pero conforme avanzaron los conteos en otras entidades el panorama empezó a cambiar.

Lo que modificó todo fue el inicio del cómputo coahuilense, que avanzaba más lento debido a que registró mayor participación en la elección judicial, con 2 mil 122 secciones electorales de las 16 mil 900 consideradas.

Cuando se oficialicen los

cómputos finales, Madeleyne Ivett Figueroa Gámez y Sergio Díaz Rendón, llegarían a la Sala Regional junto con María Dolores López Loza.

Díaz Rendón se había ubicado en un lejano segundo lugar, pero acortó la distancia y finalmente remontó.

Figueroa pasó del cuarto al segundo lugar, desplazando a Vázquez –la última que quedaba del acordeón emecista– cuando faltaban unas cuantas casillas por contar.